

11 décembre

Après une formation en arts appliqués à Paris, je passe une année à l'École Nationale de Marionnettes à Prague. De retour en France, je m'inscris aux Arts Décoratifs de Paris pour y étudier l'illustration. C'est d'abord dans l'édition que je choisis de développer mon univers poétique et décalé ; sans abandonner le dessin, j'étend ensuite mon langage à la céramique. Illustratrice reconnue dans le domaine de la littérature jeunesse, je travaille également pour la presse et la publicité.

Je suis...



Nathalie Choux

A emprunter à la BDBR !

- [Qui est le bébé de qui ?](#)
- [Le loup et les 7 chevreaux](#)
- [La girafe qui voulait voir la banquise](#)
- [Mon grand-père devenu ours](#)
- [Un rhinocéros amoureux pèse-t-il plus lourd qu'un rhinocéros tout court ?](#)